

Ministerio de  
Justicia y  
Derechos  
Humanos

# Género es con Justicia



En el Ministerio iniciamos la campaña **Género es con Justicia** orientada a comunicar y sensibilizar sobre género en nuestra institución.



## MINJUDDHH realiza Premiación Adriana Olgún 2024 para reconocer a mujeres destacadas del sector

En el marco de la Conmemoración del Día Internacional de la Mujer, se realizó un emotivo reconocimiento a funcionarias destacadas por su trayectoria y aporte.

[Conoce más aquí](#)



## Subsecretaría de Justicia inicia proceso de formación en lenguaje inclusivo no sexista

Durante el año 2023 la Subsecretaría de Justicia realizó un amplio proceso de formación en lenguaje inclusivo no sexista, en base a la difusión del manual elaborado en el contexto de su Mesa de Género.



## Promoción del buen trato y prevención del maltrato en la Subsecretaría de DD.HH.

El 2023 se conformó y sesionó la Comisión de Promoción del buen trato laboral y se realizó la actualización del Procedimiento de denuncia, investigación y sanción del maltrato, actos discriminatorios arbitrarios, acoso laboral y sexual.



## La DPP dictó un nuevo Manual de Actuaciones Mínimas de Igualdad de Géneros

La Mesa de Género actualizó y mejoró el Manual de Actuaciones Mínimas de Igualdad de Géneros. El documento establece los estándares de calidad básicos en la prestación de defensa penal a personas imputadas, especialmente a mujeres y personas de las disidencias sexuales, exigibles a los equipos de defensa penal.

[Conoce más aquí](#)



## Gendarmería establece procedimiento para asegurar el respeto y la garantía a la expresión de identidad de género

Entre distintas áreas institucionales se trabajó en un procedimiento que quedó plasmado en la Res. Ex. 7887 del 17 de noviembre de 2023, para todas las personas que trabajan en Gendarmería de Chile.



## Sename crea equipo de Equidad de Género, Integración y Buen Trato (UNE)

Dentro de sus principales acciones logradas durante 2023 está la creación de la Política Institucional de Buen Trato con Perspectiva de Género, el desarrollo de un Diagnóstico Institucional del funcionamiento en materia de Género y la digitalización del procedimiento de denuncias por maltrato, acoso laboral y/o sexual (MALS).



## Plan de inclusión: Registro Civil Implementa Espacios de Atención para Personas del Espectro Autista y Cuidadoras

Las iniciativas formaron parte del Fondo de Transversalización de Género, impulsado por el Ministerio de la Mujer y Equidad de Género y recursos propios del Servicio que el Registro Civil materializó por medio del "Primer Concurso Nacional de Buenas Prácticas en Género y Cuidados".

[Conoce más aquí](#)

## SML lanza actualización del Plan Estratégico Institucional con enfoque de género



La implementación de este Plan tiene como foco asegurar valor público a través del acceso igualitario y no discriminatorio a las prestaciones y servicios otorgados, prestando especial atención a aquellos grupos históricamente excluidos; fortaleciendo el respeto y supervigilancia de los principios de igualdad de derechos y oportunidades.

[Conoce más aquí](#)

En camino al Sello de Igualdad de Género PNUD 2024

